



Para su consulta vía Internet ingresa a la página **www.aldf.gob.mx** 







Fecha 16-JUL-2018

Página 19-1-5

Sección (DAUNIDAD)

La presencia no es suficiente, primero, porque vemos que los delitos traspasan los límites político-territoriales. hay delegaciones donde se concentra el mayor número de delitos."

JOSÉ RAMÓN AMIEVA

JEFE DE GOBIERNO CDMX

# Corrigen patrullaje

Los policías dejarán la vigilancia por cuadrantes para ser distribuidos a partir de reportes de inteligencia > 5

REFUERZAN OPERATIVOS

## Patrullas saldrán de sus cuadrantes

A partir de reportes de inteligencia que se recaben al día, los agentes se moverán hacia

sitios de compra y traslado

POR GERARDO JIMÉNEZ gerardo.jimenez@glmm.com.mx

Debido a las recientes denunclas por extorsión en Polanco y los vínculos que tienen las

bandas delictivas que operan en la ciudad con carteles del crimen organizado nacional, además del incremento de homicidios y robos con violencia, el modelo de la policía por cuadrantes que tenía definida una zona de vigilancia y patrullaje en las 16 delegacio-

Ahora, los policías además de conocer su territorio, seran trasladados a otras zonas para redoblar la vigilancia, indicó José Ramón Amieva, jefe de Gobierno.

En entrevista con Excelsior, el mandatario capitalino detalló





Fecha 16-JUL-2018

Página P-P-1-5

5

Sección Common

VII LEGISLATURA

que en este nuevo modelo de patrullaje los elementos tienen que llevar acciones de seguridad en zonas comerciales, centros de transporte público, escuelas y zonas de mayor incidencia delictiva, con el fin de que puedan ser distribuidos durante el día conforme a los reportes de inteligencia que se recaben.

"Existía un sistema de cuadrantes que ya tenía algunos años de funcionar. En el tema del patrullaje, este sistema de cuadrantes es la división territorial y ésta se realizaba por sector; cada sector tiene bajo su responsabilidad en concreto las demarcaciones, es decir, había una distribución de delegaciones por sector, y a su vez por cuadrantes, donde se les asignaban elementos y patrullas. La presencia no es suficiente, primero, porque vemos que los delitos traspasan los límites políticoterritoriales, ya que hay delegaciones donde se concentra el mayor número de delitos por la densidad poblacional. y por la actividad que tienen.

Los sectores seguirán con la responsabilidad territorial, pero además acompañados de diversos operativos de

y generar un sistema de intervención y acompañamiento hasta la tarde, agregó el jefe de Gobierno.

Mientras las nuevas acciones de parrullaje se desarrollar, la Secretaría de Seguridad Pública capitalina sigue sin titular, debido a que Hiram Almeida presentó su

renuncia con carácter de irrevocable el pasado 4 de julio y será efectiva hasta el próximo 31 de julio.

En tanto, Raymundo Collins, director del Instituto de Vivienda, y quien en el año 2000 fue subsecretario de la Secretaría de Seguridad Pública es la apuesta para sustituirlo que envió José Ramón Amieva al presidente de la República, la semana pasada.

Sin ser ratificado aún, Collins ya se reunió con mandos presencia y patrullaje como el llamado Blindaje CDMX, donde a la par de la Secretaría de Seguridad Pública participa la Policía de Investigación, añadió Amieva.

Detalló cuál es la acción que realizan. Un ejemplo es durante las mañanas, ya que los agentes tienen la instrucción de concentrarse en los sitios de compra y de traslado, es decir, en Centros de Transferencia Modal o en las lecherías.

Después, a la entrada en las escuelas, el operativo busca que esos lugares sean seguros policiales, de acuerdo con el propio Amieva, las prioridades de la apuesta serán los corredores Roma-Condesa y Polanco, lugares en los cuales operan grupos del crimen organizado como La Unión Tepito.

"En este nuevo esquema de prevención, tuvimos conocimiento que muchas personas, sobre todo, dueños de restaurantes, bares y establecimientos mercantiles son amenazados por

grupos que refieren pertenecer a esta delincuencia de narcomenudeo. Les piden un recurso alegando que es para su seguridad", dijo el jefe de Gobierno.

Las nuevas acciones se prometen luego de que el pasado 19 de junio, el propio Amieva reconoció que los grupos delincuenciales que operan en la ciudad "se han vinculado o relacionado con otros grupos que ejercen el narcotráfico a nivel nacional, hemos hablado de grupos de

Jalisco, Guerrero, Morelos que proporcionan droga y armas"

Con la modificación que se realizará al patrullaje, el mandatario capitalino descartó que desaparezca la aplicación para teléfonos inteligentes "Mi Policía", ya que cada mando además de proporcionar sus datos tiene que crear o integrarse a los medios de comunicación internos como son los chats con vecinos y comerciantes y ofrecer una respuesta inmediata.

"Duenos de restaurantes, y establecimientos son amenazados por grupos que refieren pertenecer al narcomenudeo."

#### J. RAMÓN AMIEVA

JEFE DE GOBIERNO

48
PORCIENTO

de dueños de pequeños comercios se siente inseguro por extorsiones, indicó la Canacope CDMX, en abril pasado

### RELEVO EN

Hiram Almeida, presentó su renuncia para seguir con las riendas de la Secretaria de Seguridad Publica y vence el 31 de julio. Raymundo Collins es quien el jefe de Gobierno propuso para ocupar el cargo de la

## **o** La Jornada

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-JUL-2018

Página .

32

Sección (a patal)

# Comisión para reconstruir destinará \$800 millones a créditos y ayuda de renta

#### **ALEJANDRO CRUZ FLORES**

La Comisión para la Reconstrucción aprobó ejercer 800 millones de pesos en apoyos para renta y créditos emergentes para reparar viviendas de damnificados por el sismo del 19 de septiembre pasado.

Dichos recursos fueron asignados al Instituto de Vivienda, que aplicará 500 millones de pesos a préstamos de entre 95 mil y 133 mil pesos para rehabilitar casas afectadas, con lo que suman 5 mil 731 créditos entregados hasta el momento para ese fin.

Asimismo, en apoyo a las personas cuyos inmuebles resultaron afectados y requieren ser reforzados, se han otorgado 5 mil 731 créditos emergentes a propietarios de las 16 delegaciones.

La comisión señaló que el importe de los préstamos es según estimaciones de las reparaciones que requieren los inmuebles dañados, con plazo para el pago que va de cinco a 20 años.

Los 300 millones de pesos restantes se utilizarán en apoyos para renta, y se prevé entregar 15 mil ayudas económicas, que consisten en 4 mil pesos mensuales por un periodo de cinco meses.

Recordó que durante la primera fase del programa de apoyo para

66

A la fecha se han entregado más de 63 mil apoyos a damnificados la renta, el cual se activó luego de ocurrido el terremoto y culminó en enero de este año, se entregaron 53 mil 103 ayudas económicas, equivalentes a 159 millones 309 mil pesos.

Sin embargo, precisó que en ese momento el apoyo fue de 3 mil pesos mensuales durante un periodo de tres meses, y en la segunda etapa de esta estrategia, iniciada en mayo pasado, se determinó incrementar el monto y el periodo.

La Comisión para la Reconstrucción agregó que en esta nueva fase ya se entregaron 4 mil 442 cheques de ayuda para renta a damnificados por el sismo ocurrido hace casi 10 meses.

De esta forma, puntualizó el organismo, se han entregado más de 63 mil apoyos para renta y créditos emergentes de rehabilitación en beneficio de los afectados que no cuentan con una vivienda en condiciones de habitar.







Fecha 16-JUL-2018

Página \_\_\_\_

Sección Metapolí

## Privilegian dádivas sobre damnificados

- Ocyoacán pagó tinacos y Benito Juárez, alumbrado público
- Tláhuac fue la única que destinó el dinero en afectaciones por 19-S

#### MÉXICO DESPUÉS DE LOS SISMOS

#### PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

Este año, las delegaciones podrían disponer de los recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS) para atender los daños que dejó el sismo del 19 de septiembre; pero prefirieron utilizarlos para otorgar dádivas como entrega de tinacos, ente otros. Sólo Tláhuac destinó para ello el recurso federal.

De acuerdo con el Decreto de Presupuesto la Ciudad de México 2018, se consideraron ingresos por mil 18 millones de pesos, correspondientes al FAIS, de los cuales 48 millones 436 mil 446 pertenecen a la delegación Tláhuac.

"El presupuesto asignado para el ejercicio 2018 con el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social [FAIS] se asignó para la rehabilitación postsísmica de la infraestructura de agua potable, drenaje, así como a la rehabilitación de planteles de nivel básico dentro del perímetro delegacional", dijo Tláhuac a través de una solicitud de información.

Para este año a la delegación Coyoacán, otra de las afectadas por el sismo, se le asignaron 32 millones 509 mil 195 pesos de dicho fondo federal; sin embargo, optó por utilizar estos recursos en la compra de "tinacos de polietileno tipo rotoplas".

Otra de la más afectadas fue Benito Juárez, a la cual correspondieron 21 millones y medio, a través del FAIS. En este caso, precisó vía transparencia, los recursos se invertirán en la "rehabilitación de techo firme, mejoramiento y rehabilitación de alumbrado público".

La delegación Xochimilco también es una de las zonas de la Ciudad que padecieron las consecuencias del 19-S; en este caso, precisó, los recursos del fondo están "en proceso de autorización por parte de la Secretaría de Finanzas y Sedesol".

El 19 de noviembre de 2017, el entonces jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, afirmó que los recursos del FAIS de 2017 y 2018 podrían usarse para las afectaciones por el sismo.

Entonces se informó que en el caso de los recursos correspondientes a la Sedeso se destinarían a la reconstrucción de casas en Xochimilco, aunque los 111 millones de pesos que servirían para erigir alrededor de 495 viviendas nunca se ejercieron para dicho propósito, pues la federación "congeló" el envío de los fondos.

Para este año, otras delegaciones como Magdalena Contreras, Cuajimalpa, Iztapalapa, Iztacalco, Tlalpan y Miguel Hidalgo respondieron a distintas solicitudes de información que destinarían el FAIS a trabajos de rehabilitación de la red hidráulica y de drenaje, aunque no se especifica si en estos casos también fueron tuberías afectadas por el sismo.

Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Milpa Alta y Xochimilco dijeron que los montos que les tocan no han sido asignados. ●

## **PLAJornada**

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-JUL-2018

Página 37

Sección Capita

RECIBIRÁ UN PRESUPUESTO LIBRE

## Ramón Aguirre: se dejará operando y sin problemas el Sacmex a la próxima gestión

#### **GABRIELA ROMERO SÁNCHEZ**

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) concluirá todos sus contratos el 31 de diciembre, salvo los de cobranza, informó su titular, Ramón Aguirre Díaz. Explicó que la idea es dejar un "presupuesto libre para que la próxima administración decida dónde canalizar los recursos, sin tener compromisos etiquetados".

Señaló que hoy se reunirá con los integrantes de la comisión de transición del gobierno entrante en materia hídrica, y que la instrucción que recibió del mandatario capitalino, José Ramón Amieva, fue otorgar todas las facilidades para que quien llegue al Sacmex no se encuentre con alguna sorpresa ni tenga que resolver algún problema, sino simplemente pueda tomar decisiones.

Agregó que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) analizará si

es posible generar energía eléctrica con el vapor de agua que sale de los dos pozos profundos que se perforaron en la Magdalena Mixhuca, delegación Iztacalco.

En entrevista, Aguirre Díaz refirió que la CFE cuenta con especialistas en pozos de geotermia. "Se tiene la teoría de que no hay condiciones de geotermia en la zona de la Magdalena Mixhuca donde se perforaron los pozos; sin embargo, sí puede haber una bolsa de gas que se generó en miles de años, y es lo que hay que estudiar", apuntó.

Dijo que esta gestión dejará operando por lo menos tres pozos, dos en estudio y se está viendo con la Comisión Nacional del Agua la posibilidad de perforar uno o dos más.

"De hecho, queremos que las conclusiones del estudio de la CFE formen parte de lo que entregaremos a la nueva administración, ya que eso puede ayudar a decidir si se perforan más pozos profundos en la ciudad", indicó.

Advirtió que el funcionamiento del Sacmex es muy complejo, por lo que se requerirá de varias reuniones para profundizar en cada tema y explicar por qué se tomaron ciertas decisiones.

Remarcó que la Ciudad de México cuenta con un plan hídrico que fue elaborado por especialistas de primer nivel de todo el país, por lo que, expuso, insistirá en que sea considerado. "Pueden modificarlo, el secreto es que se financie para ir avanzando en las soluciones".

Aguirre Díaz estimó que para llevarlo a cabo el plan se requiere una inversión de más de 5 mil millones de pesos. "El presupuesto que hemos manejado en los pasados 18 años son 2 mil 500 millones de pesos; entonces, se ha atendido lo más importante y resuelto lo más delicado, lo que más afecta a la gente, a las colonias donde había inundaciones severas".

Apuntó que hace falta atacar el problema de las fugas en las redes de agua, ya que, recordó, se pierde 40 por ciento del líquido en su trayecto por las tuberías.

De hecho, aseguró, uno de los proyectos importantes que quedan en el tintero es de las fugas a través de contratos de servicios, en cuya elaboración participaron especialistas en el tema del Banco Mundial. "Ya no lo pusimos en marcha por dos razones: primera, por el recorte del presupuesto federal que nos dejó con poco dinero, y segunda, porque era un proyecto que iba a superar a la administración, ya que era un contrato a cinco años. Entonces se decidió que quien entrara lo licitara".

### **EL UNIVERSAL**

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-JUL-2018

Página \_

Sección Me-Impoli

## Responsable de plaza Artz podría ir 6 años a la prisión

 El delito que se le atribuiría en el colapso de la construcción es negligencia: fiscal de Álvaro Obregón

#### EDUARDO HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Uno de los posibles delitos que se podrían configurar en el caso del colapso de la plaza comercial Artz, ubicada en la colonia Jardines del Pedregal, es negligencia del responsable de la construcción o del director Responsable de Obra (DRO) y alcanzaría una pena de seis años de prisión, informó el fiscal desconcentrado de Investigación en Álvaro Obregón, José Antonio Escobar Plata.

Refirió que sigue asegurado el predio, a fin de que se concluyan las investigaciones correspondientes; aunque se está levantando el escombro para evitar algún incidente. Se tiene estimado que hoy pueda abrirse la circulación en la lateral de Periférico Sur

"Servicios periciales sigue trabajando, se está retirando el escombro para evitar algún riesgo, se formó una zona de mitigación y se espera que mañana, muy probablemente, se pueda reabrir la circulación de la lateral de Periférico", comentó el fiscal.

De las investigaciones, destacó que ya se analizan los informes enviados por la delegación y la empresa, para concluir las diligencias, mismas que se han identificado por instrucciones del jefe de Gobierno capitalino, José Ramón Amieva, y podría ser la próxima semana o la siguiente, cuando la procuraduría local tenga información exacta para aclarar lo ocurrido con este desplome.

"Se están revisando planos, documentos y esperamos que esta semana o la otra tengamos algún resultado", manifestó.

Explicó que hasta que los peritos determinen las causas exactas del derrumbe se mantendrá bajo custodia el lugar, por lo que se descartó alguna posible reapertura.

Agregó que la dependencia capitalina se encuentra en la revisión de documentos y planos de Plaza Artz, para identificar culpabilidad de constructores o directores de obras, además que la penalidad por este hecho sería de hasta seis años de prisión.

De acuerdo con las investigaciones periciales realizadas en materia de arquitectura, se estableció que el daño ocurrió derivado de un sobrepeso que se originó en la terraza que se encuentra en el último nivel, donde estaba una jardinera perimetral; además, como indicios visibles se detectó que cuatro trabes principales y secundarias no eran concordantes por placas deformadas y pernos degollados. •

### El Sol de México

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUL-2018

Página \_

25

Sección Mediali

OFRECEN COLABORAR

## Empresas: autoridades avalaron Artz

MANUEL COSME

Permanecerá cerrada hasta terminar peritajes, informa la Procuraduría de Justicia capitalina; advierten que la pena por negligencia es de seis años

#### BREVE RECUENTO

socavón. En 2016 una filtración de agua provocó un deslizamiento de tierra en la zona donde se comenzaba a construir Artz

PERMISOS. Luego de haber suspendido las obras, Protección Civil quitó los sellos pues según se habían realizado las reparaciones requeridas

DESASTRE. Una parte de la construcción se desprendió. No hubo personas muertas o heridas l proyecto de la Plaza Artz Pedregal tiene las autorizaciones de construcción, seguridad, sustentabilidad y ambientales otorgadas por las autoridades correspondientes, las cuales lo avalaron, aseguraron ayer las compañías Grupo Sordo y la Plaza Artz Pedregal.

En un comunicado, se mostraron dispuestas a colaborar y aportar la información necesaria, a fin de aclarar las causas y remediar las afectaciones causadas por ese incidente a sus clientes, colaboradores y socios, conforme lo determine la autoridad competente.

José Antonio Escobar, fiscal desconcentrado de Investigación, dio a conocer que los peritajes sobre las causas del derrumbe en un sector de dicho centro comercial y de negocios siguen y que se tendrán resultados esta semana o la próxima, mientras tanto pérmanecerá acordonada,

En una conferencia de prensa, el funcionario de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) agregó que si se comprueba negligencia, los responsables podrían ser sentenciados a seis años de cárcel.

En un comunicado, dichas empresas aseguraron que el proyecto de la Plaza Artz Pedregal fue supervisado durante todas sus etapas por corresponsables, estructuristas y supervisores de obra que participaron en todo el proceso y que las secretarías de Protección Civil, de Desarrollo Urbano y Vivienda y la de Medio Ambiente, así como la delegación Álvaro Obregón, dieron seguimiento a la construcción.

"Se ha proporcionado documentación oficial que consta de licencias, manifestaciones, planos, memorias descriptivas; así como el programa interno de protección civil presentados ante las autoridades de la Ciudad de México, que demuestran que todo el proceso para la edificación de Plaza Artz Pedregal fue avalado conforme a la normatividad vigente en la Capital del país", subrayaron las firmas.

Al hablar del caso, el fiscal desconcentrado de Investigación en Álvaro Obregón dijo que no está descartado ningún aspecto de la indagatoria, por lo que sigue la revisión de cálculos, planos, mecánica de suelos y la información entregada por Grupo Sordo y Plaza Artz Pedregal.

El pasado jueves El Sol de México dio a conocer que hay un documento recibido por Protección Civil de la Ciudad de México en el que se da a conocer la entrega de documentos firmados por dependencias como Seduvi o Sedema.

#### **YA HAY PASO**

HOY SE reabrirá a la circulación la lateral de Periférico Sur, una vez que se prevé el retiro de escombros de la parte colapsada



VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUL-2018

Página

Sección Coldad

## Preocupan en Pedregal obras en 'suelo blando'

ALEJANDRO LEÓN Y SELENE VELASCO

Ante el temor de nuevos derrumbes, vecinos del Pedregal demandan a las autoridades que la investigación en la Plaza Artz Pedregal no sólo se concentre en la zona que colapsó, sino que abarque estudios de manejo hídrico o de flujo vial.

Paula Arizpe, integrante del Patronato Pedregal, consideró que el terreno donde fue levantado el complejo comercial es fangoso y es el principal motivo del desplome. Por ello, exhortó a que la plaza sea clausurada hasta que autoridades garanticen la seguridad de los futuros visitantes y trabajadores.

"Lo que que sigue, principalmente, es que las autoridades, especialmente Protección Civil, no se vuelvan a quedar en la superficie y realmente investiguen a fondo", comentó Arizpe.

Consideró fundamental el estudio de manejo hídrico debido a la presencia del Río Magdalena, además de que el lugar respete niveles permitidos y con el 70 por ciento de área permeable.

El Gobierno de la CD-MX adelantó que ayer concluiría el retiro de escombros por la estructura dañada, lo que permitiría reabrir la lateral del Periférico Sur, pero el centro comercial permanecerá con sellos de suspensión.

Por la tarde, aún se realizaba el retiro del cascajo con maquinaria pesada.



VILLEGISLATURA



**Fecha** 

16-JUL-2018

Página

Sección CI Vd20

VÍCTOR HUGO ROMO GUERRA

CARGO: Alcalde electo en Miguel Hidaigo grove por la LINAM. Maestria FORMACIÓN: Licenciado en Écon-en Políticas Públicas por la FLACSO

TRAYECTORIA: Diputado local por las Distritos IX (2009) y VIII (2013). Delagado en Miguel Hidalgo. Gerenie de Recurso Humanos del STC Metro. Director de l'imanzas del CEN del PRO

Promete trabajar de cerca con la próxima Jefa de Gobierno

## "En año y medio, volverá a ser Miguel Hidalgo la más segura"

EL ALCALDE ELECTO destaca que sus prioridades son combatir la delincuencia y la movilidad; morenista promete ir contra la corrupción y evitar gastos superfluos

#### **LATRANSICION** HACIA UNA NUEVA ERA

Por Jorge Butrón > jorge.butron@razon.com.mx

l alcalde electo de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, trazó su plan de trabajo para el periodo 2018-2021 en la demarcación,

que dicho proyecto estará enfocado en el que va a despresurizar Conscombate a la corrupción y la impunidad, y fortalecimiento al desarrollo social.

¿Cuáles son las prioridades a trabajar en Miguel Hidalgo durante su administración? A raíz de que nos entregaron la constancia de mayoría, hace unos días empezamos la transición con una reunión con el delegado, David Rodríguez.

Tenemos claridad en nuestros cinco ejes: seguridad, movilidad, servicios y gobiemo de calidad, bienestar social y combate a la desigualdad, e infraestructura y obra pública, así como la recuperación del espacio público.

En este plan nos vamos a guiar. El reto es que en un año y medio volvamos a ser la alcaldía más segura de la Ciudad de México, así como lo éramos hace cuatro años; que tengamos mil elementos nuevos bien concentrados, capacitados y equipados, y mil cámaras de vigilancia, así como 20 mil vecinales para que se cuiden los mavores lugares de incidencia delictiva en la demarcación.

También tenemos una política social muy importante de empleo; tenemos la idea de que cinco mil miguelhidalguenses estén empleados a través del programa "Vive y Trabaja", en donde se les dan incentivos fiscales a las empresas para que mantengan una planta laboral de 50 por ciento de los habitantes

Además se va incorporar a vecinos a la planta para que hagan una labor que tenga que ver con el trabajo comunitario, de buenas prácticas, prevención del delito, Ley de Cultura Civica, en fin, todo este marco de acciones porque creemos

En torno a la movilidad, el alcalde tiene que ser un gestor En entrevista con La Razón destacó para terminar el interurbano tituventes, Observatorio y Reforma, a su vez para que se realice la Linea 10 del Metrobús por Ejército Nacional, del Centro al Toreo"

> que un empleado, un deportista y un estudiante más, es un delincuente menos. Habrá orden público y herramientas de seguridad, pero también combate a la desigualdad a través del empleo.

> En tomo a la movilidad, el alcalde tiene que ser un gestor para terminar el interurbano, que va despresurizar Constituyen-

> tes, Observatorio y Reforma, a su vez para que se realice la Línea 10 del Metrobús por Ejército Nacional, del Centro al Toreo, así despresurizar Ejército, Marina Nacional, Tacuba, Legaria y Mariano Escobedo. Control de paso para Polanco y Lomas Bajas, y cien acciones de corte vial, que una de ellas es la de Palma casi esquina con Periférico y Masaryk, que es un embudo, y priorizar la construcción de ciclovías y espacio primario del peatón.

En un tercer eje, que tiene que ver con servicios y Gobierno de calidad, vamos a crear el Reporte 24 horas, para que en ese tiempo se resuelvan los servicios urbanos más demandados de la delegación y de la futura alcaldía; ése es el reto y que también tengamos la Oficina de Trámite único para evitar trámites excesivos, corrupción y coyotaje. Otro es combatir la desigualdad y la pobreza en que viven 55 colonias de alta marginalidad y hacinamiento.

Y el quinto es cambiar en materia de infraestructura por lo menos un 20 por ciento del drenaje que se tiene, hay que reparar fugas y 20 por ciento de reencarpetado con concreto hidráulico en diversas zonas, 10 mil luminarias nuevas, recuperación de parques y jardines, así como de los 22 mercados, y rehabilitar las mil 200 hectáreas de áreas verdes que se tienen en la delegación.

Éste es el plan, soy un hombre con experiencia, voy a dar tiros de precisión porque la política y el g4obierno no son una carrera de velocidad sino de resistencia. Tenemos bien ubicadas todas las colonias, características y problemas; vamos a hacer un gobierno con Claudia Sheinbaum.

En la reunión que tuvieron con Claudia Sheinbaum, ¿qué ejes son los prioritarios? Nos reunimos para delinear temas de agenda junto con otros alcaldes de Morena, ya que se trata de que la ciudad camine en un proceso similar en todas las delegaciones o alcaldías y se nos solicitó tener como prioridad la recuperación de espacios públicos, el mantenimiento y rehabilitación de las vías primarias, acceso al agua y reparación de fugas entre otras.

Que los Cendis de todas las alcaldías sean gratis, rehabilitar la tercera sección de Chapultepec, recuperar la Barranca de Vasco de Quiroga y el parque Reforma Social y la seguridad como un tema crucial ya que, en Miguel Hidalgo, se tiene el problema del pago de derecho de piso y asesinatos que ya son caóticos.

¿Qué le faltó hacer en su administración anterior que llegará a concluir? Terminar obras que se quedaron inconclusas, como la rehabilitación del edificio delegacional y la inauguración del Cine Cosmos; asimismo estableceré mecanismos de rendición de cuentas para







Fecha 16-JUL-2018

Sección <u>Ciudad</u>

que exista mejor transparencia y la creación de una gendarmería del suelo, que vigile que se cumplan los planes parciales en la alcaldía.

Además del combate a la corrupción, como prioridad en la administración a través de la sanción a conductas antisociales de servidores públicos. Vamos a actuar con mucha rectitud y severidad, porque se va a actuar con honestidad y mesura; no haremos gastos superfluos y vamos a actuar con mucha humildad.



VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUL-2018

Página

Sección Colonado

## Adeuda Lobo 2 puentes en Av. 100 Metros

ALEJANDRO LEÓN

En su último periodo como Jefe Delegacional de Gustavo A. Madero, el perredista Víctor Hugo Lobo prometió la construcción de dos puentes vehiculares en Avenida 100 Metros para evitar el cruce con el Eje 5 Norte Montevideo, que aún no están concluidos.

Con inversión de 120 millones de pesos, las obras debieron durar ocho meses y concluir en diciembre de 2016, según proyectó Lobo, quien ahora será diputado plurinominal en el primer Congreso de la CDMX.

"Las necesidades de movilidad son prioritarias, ya que es el paso diario de miles de personas que se trasladan al trabajo, la escuela o el hogar", dijo el entonces Delegado en marzo de 2016, al anunciar la licitación.

A la fecha, trabajadores

ponen el concreto en dirección hacia el norte y, en dirección sur, apenas han sido colocados los castillos y todavía se realizan excavaciones.

Desde hace dos años, la construcción agrava las afectaciones viales que se pretendían resolver.

"Los trabajos son inestables, a veces hay trabajadores, a veces no. Empiezan de un lado, luego se vienen a otro. Últimamente se ha visto más movimiento, pero sí ha sido muy inconsistente.

"El tráfico es por la construcción, así no estaba, aquí eran siete carriles, ahora dejaron sólo tres carriles", comentó Roberto, comerciante de la zona.

#### En proyecto

La GAM incumplió en más de una ocasión el plan.

19

meses de retraso, según lo prometido. 120

millones de pesos costarían los puentes.

Personal de Comunicación Social de la GAM indicó que el puente hacia el norte lleva 97 por ciento de avance y el puente hacia el sur, 70 por ciento.

Previamente, la Jefatura Delegacional había estimado entregar la obra en noviembre de 2017, ahora prevé concluir en diciembre.



Fecha 16-JUL-2018

Página

Sección Culdad





La voz de la ciudadanía

#ENÁLVAROOBREGÓN

## Critican el boom Pedregal, Jolie Plaza, Terraza Pedregal, Grand San Francisco, Puerta Altavista, Garden Santa Fe, Patio Santa Fe, Pakopedia, Portal San Ángel Patio Revolu-

EN 10 AÑOS SE MULTIPLICARON LOS CENTROS COMERCIALES EN LA ZONA DE PERIFÉRICO

POR LIZETH GOME?

LIZETH GOMEZIBHERALDODEMEXICO.COM.MX

Álvaro Obregón es una de las delegaciones que más ha resentido el boom de plazas y centros

comerciales: en la última década se han emitido más de 15 manifestaciones de construcción para estos fines y que han tenido como secuela impactos ambientales, de movilidad y de

afectaciones en los servicios hidráulicos.

Susana Kanahuati, miembro del comité vecinal de San Ángel

v activista en contra del crecimiento inmobiliario, consideró que detrás de este auge de plazas hay corrupción.

"Aquí tenemos más de 12, en el área de Altavista, en un área de dos cuadras. Vienen dos más que son de uso mixto. Como estas por el Desierto de los Leones hay 12. Con la idea de hacer usos mixtos en proyectos es una combinación de riesgo terrible porque estamos viendo que no hay una supervisión clara de esas obras", dijo en entrevista con El Heraldo de México.

Toda esa franja de Periférico ha sido una mina de oro para la corrupción".

SUSANA KANAHUATI

A Artz Pedregal, en la que se morias descriptivas. derrumbó una terraza el pasado 12 de octubre, se suman Grand Portal San Ángel, Patio Revolución y, recientemente, Altavista 147, Altavista 93 y Altavista 32.

Tanto la manifestación de construcción de Grand Pedregal como la de Grand San Francisco se otorgaron a Centro de Computación y Ventas, S.A de C.V.

"Pese a las denuncias de los vecinos y las anomalías, se han abierto muchas. Muchas veces no cumplen ni siquiera con las medidas de mitigación. Parece que ni la delegación ni nadie supervisan las condiciones en las que se realizan", añadió.

#### **EMPRESAS COLABORAN**

Plaza Artz Pedregal y Grupo Sordo Magdaleno aseguraron que trabajan con las autoridades para esclarecer lo ocurrido en el derrumbe el pasado 12 de julio.

Mediante un comunicado, las empresas señalaron que trabajan con la delegación Álvaro

Obregón y diversas dependencias del Gobierno de la Ciudad de México, así como con los especialistas y corresponsables estructurales y supervisores para determinar las causas que originaron el incidente. Además, aseguraron que entregaron documentación como licencias, manifestaciones, planos y me-

#### LUCHA INÚTIL

- En 2017. vecinos clausuraron el centro comercial Artz Pedregal y alertaron del riesgo.
- En ese entonces, lograron un amparo para detener la construcción, pero la obra se abrió en marzo.

19

CENTROS COMERCIALES **ENLISTA LA** PÁGINA DE LA DELEGACIÓN.



DELAS PLAZAS MÁS **GRANDES** ESTÁN EN LA ZONA.



VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUL-2018

Página \_\_\_\_\_2

Sección Cudad

Ignoran vecinos gasto en la rehabilitación

## Para opacidad Jardín Allende

Oculta Coyoacán destino del dinero restante tras hacer unas adecuaciones

SELENE VELASCO

El proyecto de remodelación del Jardín Allende, en el centro de la Delegación Coyoacán, inició entre opacidad y persistió así, aún cuando ya fue cancelado.

Las obras del espacio ubicado entre las calles Xicoténcatl y Malintzin, se anunciaron en agosto de 2017, pero fueron frenadas por oposición vecinal, en septiembre de ese año.

Luego de las manifestaciones de los colonos, el ex Delegado Valentín Maldonado anunció que ya no se harían los trabajos, por lo que el jardín se cercó, el piso permaneció en ruinas durante semanas y luego de reponerlo, se reabrió.

Aún después de cancelado, la Delegación no ha aclarado cuánto dinero se gastó en los trabajos realizados.

Tampoco se ha explicado el destino del dinero restante, ya que sí se cambió el suelo y se hicieron otras intervenciones.

La empresa contratada en 2017 para realizar la obra de 20 millones de pesos, apenas llevaba un año de conformada, según aceptó su representante legal por escrito.

Esta se encuentra en un domicilio fiscal que pertenece a una unidad habitacional y en 2017 realizó trabajos para otros Gobiernos perredistas de Iztapalapa y Álvaro Obregón.

"Nunca transparentaron contratos ni proyectos, luego, en lugar de explicar, prefirieron cancelar el trabajo que sí se necesitaba, pero no sólo de cambiar el piso, iba más allá", comentó Manuel Palacios, líder vecinal de la Colonia Del Carmen.

"Para recuperar el Jardín Allende se tiene que cuidar el área verde y reubicar a los vendedores y llamados 'artistas plásticos' que llegaron al sitio por un acuerdo entre perredistas, como Leonel Luna", agregó el colono.

Según un punto de acuerdo promovido en 2011 por el ex Delegado de Álvaro Obregón, Leonel Luna, se pidió permiso para que 'artistas plásticos' fueran aceptados en cualquier espacio libre del Centro de Coyoacán.

El Programa Parcial de la Colonia Del Carmen y la Procuraduría Ambiental del Ordenamiento Territorial (PAOT) indica que este espacio es considerado como un área verde, por lo que está prohibida la actividad comercial.

El fin de semana, los pintores se colocaron en las orillas del jardín público, a diferencia de meses anteriores en que estuvieron en los pasillos interiores.



## COORDINACIÓN GENERAL

DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Página \_\_\_\_\_ Sección coudad

Apalabran Reforma Social con constructor

## Comprometen lote de parque

Espera propietaria 550 millones de pesos y 10 departamentos como compensación

VÍCTOR JUÁREZ

Años de infructuosas negociaciones para adquirir el Parque Reforma Social, ubicado al norte de la Delegación Miguel Hidalgo, han sido bloqueadas por un compromiso previo de los dueños del predio con desarrolladores inmobiliarios, revelan documentos notariales.

Durante la última negociación, gestionada por la ex Delegada Xóchitl Gálvez, la representación de la inmobiliaria Vivienda Leo envió un oficio a las autoridades locales recordándoles la vigencia de dicho convenio, que data de septiembre de 2010.

En él, la dueña -María de Lourdes Mondragón Casas- se comprometió a ceder el inmueble a cambio de 550 millones de pesos más 10 departamentos resultantes de la edificación de "cuando menos mil 200 departamentos".

A lo largo de la campaña, Gálvez refirió la existencia de dicho acuerdo, que RE-FORMA solicitó vía transparencia a la Delegación, como parte del expediente relacionado a la posible compra del predio.

La ex Jefa Delegacional aseguró que, por dicho acuerdo, las últimas negociaciones para adquirir el parque se bloquearon.

"El objeto del convenio es que ambas partes establezcan las bases generales para constituir un fideicomiso irrevocable que tenga como fin construir el desarrollo inmobiliario sobre el conjunto habitacional, en el que el desarrollador se comprometerá a construir, conforme al uso de suelo y Licencia de Construcción, cuando menos mil 200 departamentos", señala el documento.

A cambio, la propietaria recibiría un pago económico y otro en especie resultantes de la edificación de depatamentos, cada uno con un precio de venta no mayor a 30 millones de pesos. "La cantidad de 550 mi-

llones de pesos será pagada con el producto de las ventas de los departamentos en condominio que se construirán en las cuatro primeras torres del proyecto inmobiliario a desarrollar en seis torres dentro del predio materia de este convenio", provectaba el acuerdo.

La condición para llevar a cabo dicho acuerdo dependía, desde entonces, en lograr que las autoridades se mostraran favorables hacia el otorgamiento del uso de suelo y otras facilidades que pudieran requerir las partes para poder desarrollar el predio.

Al respecto, Xóchitl Gálvez acusó directamente al entonces Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, de propiciar dicho acuerdo.

Este convenio sería la razón del continuo litigio que se vive con respecto a la propiedad y destino del parque, pues el mismo obliga a las partes a "hacer las impugnaciones necesarias" para que se cumpla el convenio de donación, con la opción de reestructurar la contraprestación acordada.

#### En disputa

El Parque Reforma Social es negociado por la MH con los dueños.

metros2 mide del área recreativa.

millones de pesos es el último costo estimado.

años en discordia tiene el predio.

### El Sol de México

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Fecha 16-JUL-2018

Página

Sección Metrosol;

### Piden que la **AEP** maneje parquimetros en Condesa

MANUEL COSME

El manejo de los parquímetros debe ser regresado a la Autoridad del Espacio Público, ya que la Secretaría de Movilidad (Semovi) no tiene personal capacitado para operarlo ni la partida presupuestaria

a fin de hacer obras con los recursos recaudados, afirmó Rafael Guarneros, presidente del Comité Fundacional de la Asociación de Residentes de la Colonia Hipódromo.

En entrevista, dijo que "está paralizado un programa que había sido muy exitoso y había beneficiado mucho a la colonia, está paralizado en cuanto a obras y en transparencia", recalcó.

Ante esta situación es que se planteará a la nueva Cámara de Diputados, que entra en funciones en septiembre, corregir el error garrafal, impulsado por Jorge Romero, asambleísta panista, quien planteó la iniciativa para que la Semovi los maneje.

El representante vecinal se refirió al

próximo cambio de gobierno, al que le dio la bienvenida, pero pidió poner en especial cuidado durante el proceso de entrega-recepción de la administración pública en ese tipo de recursos y tome en cuenta a los comités vecinales de las zonas donde hay parquímetros, a fin de coadyuvar en ese proceso, porque tienen información de primera mano.

Otra petición del representante vecinal es que sea mejorado el programa y ese 30% que reciben la colonia, "yo creo que si comparamos el 70% que se le queda a ecoParq es excesivo y debe haber un 20% adicional que debería quedársele al gobierno de la ciudad para mejorar la segu-

ridad", expreso.

## **o**LaJornada

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUL-2018

Página \_\_

34

Sección Captal

## Alertan vecinos sobre el caos vial que generaría proyecto en El Parián

#### **BERTHA TERESA RAMÍREZ**

Sea cual sea el destino que se vaya a dar al predio El Parián en la delegación Coyoacán, tendría que considerar "todas las cuestiones de desarrollo urbano y de participación ciudadana", señalaron vecinos organizados del barrio de San Lucas.

La zona en la que se ubica el predio está rodeada de 11 escuelas de distintos niveles educativos, así como por el Hospital de la Ceguera, indicó Laura Frey, vecina de la comunidad.

En este entorno cada día hay un gran flujo de estudiantes, pacientes, vecinos, transeúntes y automovilistas a los que se suman los vendedores ambulantes, taxistas y franeleros, por lo que en ciertos horarios la zona enfrenta un gran caos vial que padecen todos los habitantes y visitantes.

Las autoridades debían considerar que el espacio no garantiza el fácil acceso, es insuficiente el transporte público e irresponsable fomentar el uso del auto, añadió.

Defender el interés público no es sólo un discurso, "es una postura que con acciones busca el bienestar de los habitantes de los barrios y colonias circunvecinos, como de los miles de estudiantes que transitan diariamente por este punto; de los propios pacientes del hospital y clínicas aledañas, de quienes visitan la zona por su oferta cultural, por ser de los pocos espacios públicos de la ciudad", agregó.

"No merecemos mayor tiempo de traslado, o el incremento de la inseguridad o insalubridad que podría generarse por el previsible aumento de un ambulantaje desregulado que ya existe", añadió.

Indicó que en días pasados el Gobierno de la Ciudad de México anunció que asignaría a la Secretaria de Salud el predio El Parián para que ahí opere el Hospital de la Ceguera, en colaboración con la Asociación para Evitar la Ceguera en México (APEC), institución de asistencia privada.

Al momento no se ha firmado ningún acuerdo legal con la APEC, institución "a la que se estaría delegando la responsabilidad que tiene el Estado".

Por otra parte, en una reunión el 9 de julio "con el director de APEC, dijo desconocer el dictamen de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial que indica las complicaciones de establecer un desarrollo grande en El Parián, como hubiera sido la delegación en 2003 y el nuevo hospital que ahora promueven", apuntó.

## **DLa Jornada**

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Fecha 16-JUL-2018

Página





EN TLÁHUAC, EL GRUPO DE MAYOR PODER

## Detectan alianzas de narcomenudistas con cárteles en CDMX

CJNG, Los Rojos y Guerreros Unidos proveen drogas y armamento en diversas delegaciones

**DENNIS A. GARCÍA** 

Los cárteles Jalisco Nueva Generación (CJNG), Guerreros Unidos y Los Rojos tienen alianzas con grupos narcomenudistas que operan en Ciudad de México, a los que proveen de droga y armamento.

Aunque existen varias organizaciones asentadas en la capital del país que disputan los puntos de venta de narcóticos, el autonombrado cártel de Tláhuac es considerado por autoridades federales la organi-

zación con mayor poder, incluso por arriba de La Unión Tepito y Fuerza Anti Unión Tepito.

Información a la que La Jornada tuvo acceso indica que la estructura de aquella organización posee la capacidad y el armamento suficientes para responder a los operativos de gaciones Xochimilco, Tlalpan,

las autoridades o defender plazas ante grupos antagónicos.

Se ha identificado que el cártel de Tláhuac, el cual estuvo encabezado por Felipe de Jesús Pérez Luna El Ojos hasta antes de ser abatido por la Secretaria de Marina-Armada de

México, el 20 de julio del año pasado, tiene nexos con el cártel Jalisco Nueva Generación, que lidera Nemesio Oseguera El Mencho.

Dicha organización criminal opera desde hace 18 años en Ciudad de México. El fallecido Pérez Luna comenzó con el cártel de Los Beltrán Leyva; luego estuvo bajo el mando de La Familia Michoacana y después con Jalisco Nueva Generación.

La Policía Federal logró infiltrar al cártel de Tláhuac y así conoció de primera mano su forma de operar y su capacidad de ataque.

Se sabe que opera en las dele-

Coyoacán, Iztacalco, Venustiano Carranza, Milpa Alta y parte de Iztapalapa; en el estado de México tiene asentamiento en el municipio de Chalco.

Por otra parte, la Unión Tepito opera en Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Cuajimalpa, Benito Juárez, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo; la Zona Rosa, Condesa, Polanco y Centro, son los puntos que disputa con Fuerza Anti Unión Tepito, situación que se ha visto reflejada en homicidios en esos puntos.

Información de la Procuraduría General de la República (PGR) indica que los principales puntos de narcomenudeo se concentran en Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Iztapalapa y Benito Juárez.

Los delitos también abarcan trata o extorsión

Las autoridades federales consultadas refirieron que las organizaciones que surgieron en Ciudad de México, además de dedicarse al narcomenudeo, la extorsión y el cobro de piso, también están involucradas en la trata de personas.

En tanto, de Guerreros Unidos se cuenta con información de que sus grupos asentados en la capital del país tienen nexos con

aquellas organizaciones. Se recaba más información para conocer sus vínculos y sus posibles enlaces

Mientras, sobre Los Rojos -escisión del cártel de Los Beltrán Leyva-, que lidera Santiago Mazari El Carrete, también continúan las indagatorias para conocer sus nexos con los grupos locales de Ciudad de

Los Rojos se dedican principalmente al trasiego de heroína hacia Estados Unidos y tienen operaciones en Morelos, Guerrero y estado de México, de acuerdo con la información con que cuentan las autoridades.

Hace tres años sabían que remanentes de La Familia Michoacana hacían operaciones en la delegación Iztapalapa, a la cual habían llegado en 2010; sin embargo, hoy las autoridades federales ya no ubican ahí sus movimientos.

De enero a mayo del año en curso en la capital del país se han registrado 480 homicidios dolosos; de ese total, 349 se perpetraron con arma de fuego, según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Según el reporte de la incidencia delictiva, la procuraduría capitalina dio cuenta de que se iniciaron mil 814 carpetas de investigación por el delito de narcomenudeo y 202 por extorsión.

## MENIC

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Fecha 16-JUL-2018

Página \_\_\_20

EXIGENCIA DE VECINOS Y COMERCIANTES DEL PERÍMETRO B

## Piden a Ejército y Marina en vigilancia del Centro

Somos víctimas de ejecuciones, extorsiones, tráfico de drogas y secuestro, acusan afectados; hablan con delegación Cuauhtémoc

Cinthya Stettin/México

perimetro B del Centro Histórico de CdMx, delegación Cuauhtémoc, solicitaron que las secretarías de Marina (Semar). de la Defensa Nacional (Sedena) y la Policía Federal realicen operativos de inteligencia con las autoridades de Ciudad de México. con el propósito de combatir la inseguridad en la zona.

A través de dos oficios (DCJ/0149/2018 - DCJ/0278/2018) firmados por el jefe delegacional, Rodolfo González, y de los cuales MILENIO tiene copia, los comerciantes exponen que en los últimos tres meses en diferentes calles del centro de la capital se presentan diariamente delitos como: "ejecuciones extrajudiciales, extorsión (derecho de

pisoj, tráfico de drogas, trata de personas y secuestro.

"Para nosotros los ciudadanos es muy complicado denunciar ecinos y comerciantes del ante un Ministerio Público, ya que somos objeto de venganzas de aquellos que señalamos como nuestros agresores. Pero denunciar públicamente nos pone en un doble riesgo. Por ello, pedimos su apoyo para que la mesa de trabajo se lleve acabó y se nos procure seguridad. Tenemos miedo", manifestaron comerciantes establecidos de la calle Manuel Doblado.

> El primer oficio, entregado en abril pasado, solicita presencia preventiva en las colonias Centro Histórico y Morelos, principalmente, "en horarios y calles de mayor incidencia delictiva de alto impacto" como Manuel Doblado, Peña y Peña, Del Carmen y Costa Rica, entre otras.

"El gobierno delegacional carece

de mando y cuerpos de seguridad para afrontar de manera eficaz las situaciones de inseguridad que se han presentado en días y semanas recientes, pero cuenta con toda la disponibilidad y voluntad para colaborar, cooperary coordinarse con el gobierno de la capital y los mando se seguridad federal para garantizar las condiciones básicas de seguridad a los casi 5 millones de personas que diariamente transitan, trabajan y visitan la demarcación", expone el segundo oficio enviado al jefe delegacional que fue fechado el 19 de junio.

Las colonias más afectadas por la delincuencia son Roma. Morelos y Condesa

En los documentos, González

Valderrama señala que si en el marco de las investigaciones que realizan las fuerzas federales "detectan infiltración, contubernio o vinculación del personal de la demarcación con grupos delictivos. procedan de manera inmediata a ponerlos a disposición de las autoridades competentes".

González Valderrama ha exhortado a la virtual jefa de gobierno electa, Claudia Sheinbaum, a considerar esta propuesta en su futuro esquema de trabaja, puesto que las autoridades locales se encuentran rebasada en materia de seguridad.

También advirtió que en la delegación Cuauhtémoc las colonias que requieren especial atención por robo a transeúnte y delincuencia organizada son Centro, Morelos y Roma-Condesa. M





Fecha 16-JUL-2018

Página <u>19</u>

Sección Actica

**ACUSAN AUMENTO DE INSEGURIDAD** 

## Vecinos piden cerrar bar en colonia Juárez

Cinthya Stettin/México

ecinos de la colonia Juárez exigieron a las autoridades de la delegación Cuauhtémoc clausurar el bar Toledo Rooftop Terraza Bar, ubicado en la calle Toledo 39, porque aseguran que desde su inauguración, en abril pasado, han detectado irregularidades en materia de protección civil,

además de que la inseguridad ha aumentado.

En entrevista, Federico Arenas, colono de la zona, denunció que esta terraza-bar se encuentra en el sexto piso de un edificio que no es estructuralmente estable y viola el uso de suelo, puesto que el lugar tiene un permiso para cinco pisos: "con la terraza son seis y no cuenta con salida de emergencia".

Manifestó que han detectado que los índices delictivos en la zona se han disparado, consecuencia de este giro, ya que "antes no se veía a gente consumir drogas en la calles y actualmente hasta hemos detectado operaciones de narcomenudeo, además de jóvenes ebrios que pelean en las calles".

Agregó que el ruido excesivo de este lugar afecta a más de 300 familias, y es que dijo que de acuerdo a resoluciones de la PAOT, "hay una clara violación al descanso de los vecinos, ya que la música, que suena de jueves a domingo, alcanza los 92 decibeles, y la norma dice que solo se permiten 62 en la noche". M

## **o**La ornada

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-JUL-2018

Página \_\_\_\_34

Sección Capital

Se incrementaron vía telefónica las denuncias por trata de personas

#### LAURA GÓMEZ FLORES

El número de denuncias recibidas en la Linea Nacional contra la Trata de Personas aumentó 85 por ciento en el primer semestre respecto del mismo periodo del año pasado, al sumar 560 contra 302, informó el Consejo Ciudadano de la Ciudad de México.

Durante la firma de un convenio con la organización estadunidense A21 para impulsar la línea en el pais, precisó que de ese total, las llamadas identificadas como delito de trata subieron 43 por ciento al pasar de 35 del año pasado a 50 en 2018.

Mientras, otros delitos o explotación, el aumento fue mayor, al pasar de 61 a 160 este año, un crecimiento de 162 por ciento, debido a un mayor conocimiento de la problematica y las vías para reportarlo.

El organismo precisó que las llamadas provenientes directamente de las víctimas del delito tuvieron un alza del 25 por ciento al pasar de 12 a 15; y se registró un cambio en lo referente a las modalidades.

Las tres primeras en 2017 fueron prostitución ajena u otras formas de explotación, seguida de trabajos forzados y mendicidad forzosa; en tanto, ahora son prostitución ajena u otras formas de explotación sexual, trabajos forzados y explotación laboral.

La ciudadanía cuenta con el número telefónico 01800 5533 000 para denunciar estos casos y que han llevado a una campaña de difusión intensa, donde participan organismos nacionales e internacionales; así como las secretarías de Gobernación y Turismo federal.

La decisión por ello de firmar un convenio de colaboración con la organización A21, que se centra en concientizar y educar al público sobre la injusticia de la trata de personas, y realizar una campaña de difusión sobre este delito y la Línea Nacional Contra la Trata, como vía de denuncia.

Así que se pondrá en marcha la campaña Can you see me? (¿Me puedes ver?), que consistirá en videos, carteles relacionados, vallas publicitarias y materiales educativos, a través de alguna ruta migratoria para que de sur a norte del país se conozca del delito y las vías para denunciarlo, indicó.

## **o**LaJornada

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUL-2018

Página

31

Sección Capital

#### Tiembla en la delegación M. Contreras

El Servicio Sismológico Nacional reportó ayer dos movimientos de tierra de baja intensidad con epicentro en la delegación Magdalena Contreras.

Por medio de su cuenta de Twitter informó que el primero ocurrió a las 20:23 horas, y 11 minutos después se registró el segundo, de magnitud 2.2, a cuatro kilómetros al noroeste de la citada demarcación.

La Secretaría de Protección Civil reportó en la misma red social que el sismo se percibió en algunas colonias de Magdalena Contreras, así como en Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón.

También el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) reportó en su cuenta de Twitter que "se tuvo conocimiento" de un sismo en Tacubaya. Ambas dependencias capitalinas señalaron que no se reportaron daños.

De la Redacción



VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUL-2018

Página \_\_\_

Invaden espacio público con estructuras para anuncios

## Saturan de publicidad con mobiliario urbano

Estorban carteleras, depósito de pilas, de heces, mupis, parabuses, bancas...

IVÁN SOSA

Sin control por parte de las autoridades, el espacio público ha sido invadido con anuncios publicitarios disfrazados de mobiliario urbano.

Cabinas telefónicas, depósitos de heces caninas, pantallas con la temperatura, buzones, bancas, parabuses, depósito para pilas, kioscos de recarga de teléfonos, paneles solares, señalización en parques, puestos de flores, estaciones de préstamos de bicicletas, recolectores de envases y columnas vegetadas del Segundo Piso son, en realidad, mamparas para comercializar publicidad.

"Hay un desorden. Cualquiera que pide en permiso

lo puede tener y, al final, tenemos muebles de dulce, chile y manteca", reconoció el coordinador de la Autoridad del Espacio Público (AEP), Roberto Remes.

La publicidad exterior se ha desbordado y, además de las carteleras aéreas, ahora hay una sobreocupación de banquetas y espacios públicos, planteó Jorge Negrete, representante de la Fundación por el Rescate del Paisaje Urbano.

"Es un abuso de la industria publicitaria, que aprovecha la falta de coordinación entre diferentes autoridades", acusó Negrete.

La Administración saliente intentó, en vano, ordenar los espectaculares, pero sólo avanzó con el corredor de Patriotismo y la Glorieta de Insurgentes.

"La industria se dio cuenta que era reducir los espacios publicitarios y se resistió a crear más corredores", indicó Negrete

El resultado es que de 8 mil carteleras exhibidas, menos de la quinta parte fue regularizada.

"Los espectaculares se desarrollaron en décadas sin regulación y, como sociedad, ya estamos convencidos que no queremos anuncios en azoteas, la Lev de Publicidad Exterior los restringe, la Ley de Reconstrucción ordena retirarlos, pero hay derechos adquiridos y están amparados", explicó Remes.

La publicidad se propagó con los entonces denominados "muebles urbanos para la información", mupi, ahora de "publicidad integral".

Las autoridades, reconoció Roberto Remes, han sido desbordadas.

"Sin una estrategia de Gobierno, los muebles se extienden. Ojalá, lo vea el próximo Gobierno", advirtió.

Paseo de la Reforma, Insurgentes, Periférico y los ejes viales presentan concentraciones de estructuras publicitarias, que obstruyen el paso peatonal y los señalamientos informativos.

La Oficialía Mayor debería contar con un padrón público de usuarios autorizados

del mobiliario, pero se desconocen las contraprestaciones en beneficio de la Ciudad y la mayoría de los MUPIS carece de autorizaciones, consideró Negrete.

Otros permisos aún están en trámite, como los depósitos para heces en Santa Fe, comentó Remes.







Fecha 16-JUL-2018

FUEGO EN AUTOBÚS DE LA LÍNEA 1; SALDO BLANCO

## Cortocircuito generó incendio en MB

Ilich Valdez/México

I Gobierno de Ciudad de México informó que un cortocircuito originó que una unidad de la Línea 1 del Metrobús se incendiara la madrugada de ayer cuando circulaba por la estación Durango. No obstante, se reportó saldo blanco.

Tras el peritaje, las autoridades detectaron que la unidad que circulaba por Insurgentes presentaba daños en su sistema eléctrico y

la falla originó el cortocircuito que llegó hasta los sistemas de diésel y aceite, causado en el incendio del vehículo.

Las autoridades del Metrobús indicaron que el autobús fue desalojado oportunamente, por lo que no se presentaron personas lesionadas.

Al lugar acudieron los servicios de emergencia que sofocaron el fuego y retiraron la unidad afectada, que será valorada por los seguros de la empresa.

También verifican si hay daños o no en la estación, los cuales deberá cubrir la empresa concesionaria.

#### Sismo magnitud 2.2

Un sismo de magnitud 2.2 ocurrió ayer en la delegación Magdalena Contreras. El Servicio Sismológico Nacional (SSN) detalló que el movimiento telúrico se registró a las 20:34 horas, a una profundidad de dos kilómetros, latitud 19.37 grados, longitud -99.22 grados. M